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令和３年度根本地域 地区懇談会（要旨） 
 
１ 概要 
（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 
（２）日 時：令和３年 10月 25日（月） 19：00～   
（３）場 所：根本交流センター 
 

２ 意見交換(主なやりとり) 

（１）本庁舎の建て替えについて 

① 本庁舎建て替えに関して、駅北での庁舎の「一体化」とありますが、どのような意味でしょうか。 
回答 現在２地域に分かれている本庁舎（日ノ出町）と駅北庁舎（音羽町）を、駅北庁舎隣に新
庁舎を建てることで一体化するということです。建て替え後のイメージとしては、駅南北通路２
階部分から直結して庁舎への入り口をつくることや、1 階部分に本会議場を造り、議会がない期
間は外の虎渓用水広場と連動してイベントなどに利用できるスペースにするなどの提案を行って
います。 
 

② 建て替え予算が 52億円とありますが、建て替えの際には合理的に施設の複合化をしながら経
費を抑えて進める必要があると思いますが、市の考えを教えてください。また新庁舎の詳細
（何階建てか・何が入るのか）を教えてください。 
回答 建て替え案として 1階部分に商業施設、２階以上に行政施設という複合化なども検討しまし
たが、商業施設に手を挙げる業者はなかなかいません。そのため行政機能のみの建て替えを想定
しています。 
（総務課長）現在７階建て程度で、現本庁舎の機能の移転を想定しています。業務の効率化も併せて
考慮し、課の位置を変えることも検討しています。また、意見として法務局等の複合化もあります。
いずれにしても建物の設計に際し、まず場所を決定する必要があるため想定での回答となります。 
 

（２）その他（市政全般） 

➀ ワクチン接種３回目の予定について伺います。 
回答 ワクチン３回目の接種については全額国費で実施します。日程についてはワクチンの入荷
状況も踏まえ未定です。接種の順位は医療従事者優先します。 次に年齢が高い方から優先して接
種をしていく予定です。 

 

② 新型コロナウイルスの第６波を懸念していますが、抗原検査キットを公共施設に設置する予
定はありますか。 
回答 公共施設においての抗原検査については、多治見市民病院の医学的な見地に基づき、まだ公
共施設での有効な運用方法が十分確立されていないとの考えから、実施の予定はありません。 

 

③ 地区懇談会資料もホームページに掲載するなどして電子化を進める必要があると思います。また、
ＺＯＯＭ開催をすれば参加者も増えるのではないですか。 
回答 地区懇談会については、こうして皆さんとしっかり向き合って話をさせていただくという思
いで取り組んでいます。ただ、電子での情報伝達手段についてはまだ市民の満足度に達していな
い課題だと認識しています。ＺＯＯＭも含め、電子媒体での情報の受け取りが難しい方々もおり
ますので、置いてきぼりにすることがないようにしっかり検討し取り組みます。 

 

④ 市長自らが新型コロナウイルス対策について、放送で呼びかけていることに感謝を申しあげます。 
回答 職員のアイデアも受け、私自ら呼びかけを行うようにしています。また、有事の際には必
ず私自らの言葉で情報を伝えるようにしています。賛否両方のご意見をいただきますが、お褒め
の言葉をいただき感謝いたします。 
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